
教育目標
ふるさとを愛し、
夢に向かって
高め合える子を育む

〇すすんで学ぼう
〇心をみがこう

No.１０ 下野市立南河内中学校 Ｒ２．１２．２５ 〇体をきたえよう

～今年も大変お世話になりました。よいお年をお迎えください。～
令和２年、今年は新型コロナウイルス感染症の心配が尽きなかった年と

なりました。保護者の皆様・地域の皆様には、授業や学校行事・部活動な
ど多くの見直しを行いながら進めてきた本校の教育活動に、また、感染症
対策に、ご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。お陰
様で、皆様と共に、子ども達の成長を感じながら、充実した１年となりま
した。大変お世話になりました。
明日からは冬休みです。寒さも増してきますが、子ども達には健康に留意し、有意義な冬休

みとなることを期待しています。１月８日には、２０８名全員の元気な姿を見られることを楽
しみにしております。

～人権集会と『今日の主役』活動～
１２月４日～１０日は人権週間です。

その取組の一環として、１２月２日(水)、
下野市人権擁護委員会様からコロナ感染
者や医療従事者等への差別・偏見をなく
すことを目的とした『シトラスリボン』
が全校生徒に配布されました。
また、Zoom による人権集会があり、

人権擁護委員の黒川様からは、「一人一
人感じ方が違うので、相手を思う想像力
を働かせよう。」との講話や相談窓口の紹介がありました。
次に生徒会本部役員から、いじめのない学校にするために友達の良い点を見つけ認め合うこ

とが大切であると、『今日の主役』活動の提案がありました。グループで一人の友達の良い点や
すごいと思う点を１分間伝え合い拍手で終わるという活動で、実際に本部役員による実演があ
りました。最後には、生徒会長から「この活動を通して、互いの良い点を認め合い、温かい南
河内中を作っていきましょう。」と呼びかけがありました。

～２年生 スポーツ大会開催～
１２月１日(火)、２年生がドッチ

ボール大会を行いました。スポーツ
大会運営委員が、自分達の手で大会
を準備し進行しました。男女とも学
級対抗のドッチボール大会でした
が、話合いにより作戦を練り合った
り、試合中にも声かけや拍手があっ
たりと、終始笑顔が見られ、和やか
な中で充実感が得られました。

～３年生、スポーツ大会開催～
１２月３日(木)、３年生がスポーツ

大会を行いました。男子が利き手では
ない手でボールを投げる等、男女関係
なく参加できる形を実行委員が企画し
て運営しました。久しぶりに思いっき
り走ったり、転んでしまった友達に手
を差し伸べて起こしてあげたり等、笑
顔と優しさあふれる活動となりまし
た。

～栄養士の先生が決まりました。～
１２月２３日(水)から、栄養士の○○○○先生が本校勤務となります。来月は給食週間もあ

りますが、今後もさらに栄養面も考えられたおいしい給食がいただけるのが楽しみです。

学校だより



～３年生、SCによる授業～
１２月１１日(金)、３年生がスクールカウンセラーの授業を受

けました。受験期に向けてのモチベーションの上げ方など『受験
に役立つ心理学』と題して講話を聞きました。気を付ける生活習
慣について学んだり、ストレス解決のための呼吸法を実践したり
など、３年生にとってタイムリーな内容で、今後、これらの学習
を生かして心を整えて受験に向かえるよう願っています。
本校のスクールカウンセラー（SC）は、ほぼ毎月１回来校して

います。生徒だけでなく保護者様の個別相談もできますので、ご
希望の際は、学校までお申し出ください。

～新入生説明会開催～
１２月８日(火)、新入生説明会があり

ました。始めに体育館で、学校概要と入
学準備について映像を交えて説明しまし
た。次に児童は各教室の授業参観があり、
その感想からは、不安と期待が入り交じ
っている様子がよく伝わってきました。
安心して春を迎えられるよう、さらに準
備を進めていきたいと思います。本校へ
のご入学を心よりお待ちしております。

～学校保健委員会開催～
１１月２６日（木）、学校保健委員会が行われました。PTA 代表

の保護者様、自治医大看護実習生の皆様、教職員、生徒会保健委員
会の代表が、本校の健康課題について共通理解を図りました。心配
な課題は、視力低下・う歯の増加・メディアに関する相談増加など
です。この委員会でいただいたご意見を基に、保健委員会が「メデ
ィアとの上手な付き合い方」について考え、１２月９日（水）の朝
会で全校生徒に提案しました。詳しくは、保健だより１２月号をご
覧ください。

～生徒会役員選挙～
１２月４日(金)、来年度の生徒

会役員選挙があり、１３名の立候
補者の立会演説会がありました。
横島現会長からは、「南河内中を、
地域をよりよくするために頑張っ
てほしい。自分達を越えて欲しい。」
と力強いあいさつがありました。
全校生徒も真剣に投票を行いまし
た。来年度も、新役員を中心に、
全校生徒による主体的で協働的な活動が展開され、南河内中生がよりよい集団となり、生徒の
貢献活動等により南河内地区がよりよい地域となることを期待しています。

～学習室開催中～
(月)放課後・・・３年生対象

国語学習室
(火)放課後・・・全学年対象

自主学習室
(木)朝 8:00～・・３年生対象

数学・英語学習室
生徒は自主的に参加し、教員が説

明したり質問に答えたりしています。
とても熱心に勉強しています。

～教職員も研修～ 学校課題 『主体的に表現し、伝え合う生徒の育成』
～伝える力を高める実践的、対話的な活動を目指して～

１２月９日（水）には、宇都宮大学の○○○○先生をお招きして、コミュニケーション力育
成について講話をいただきました。今後、各教科・諸活動に生かしていきたいと思います。


